

PROPUESTA ESCÉNICA
TDIFERENCIA

DIRECCIÓN MUSICAL
PELLO R. HUICI

MUJERES CON 2

BEMOLES

UN CONCIERTO CON MUCHO TEATRO

UNA COPRODUCCIÓN DE CORAL BARAÑAIN Y TDIFERENCIA



Pensemos un momento en nombres de compositores de la Historia de la música.

Ahora pensemos en nombres de mujeres compositoras...

No aparecen muchos ¿verdad?

Y sin embargo, buceando un poco, encontramos nombres en todas las épocas y en todos los países:

Coral Barañain, dirigida por **Pello R. Huici**, les invita a disfrutar de un concierto formado por obras corales **realizadas por mujeres:**

“Baciai per haver vita” de Vitoria Aleotti;

“Ego floscampi” de Raffaella Aleotti;

“Tu vittime non vuoi” de Mariana Martines;

“Huérfano” de Emiliana de Zubeldia;

“Astor” de Mónica Pacheco;

“Amor Ladrón” de Rosa Alarco;

“Corazón Coraza” de Beatriz Corona;

“XirmiXarma” de Eva Ugalde;

“Zerupeko Izar” de Eva Ugalde;

“MutilTxaleko-gorri” de Junkal Guerrero



Son **mujeres** que tienen en común una vocación muy temprana por la música.

Mujeres con una gran formación como intérpretes, investigadoras y creadoras.

Mujeres que no se conforman con ser muy brillantes en lo que hacen sino que crean a su alrededor una infraestructura musical que hace que la cultura se expanda y permanezca también a través de su labor como formadoras de nuevas generaciones.

Mujeres que enseñan a enseñar, siendo muy importante su labor como pedagogas.

Mujeres conscientes de sus raíces, conocedoras de su patrimonio cultural, la música tradicional, y al mismo tiempo abiertas al mundo.

Mujeres con sensibilidad social. La cultura no es real si solo llega a unos pocos.





Pero ¿quiénes fueron estas mujeres? ¿Qué vivieron? ¿Qué sintieron? Son mujeres brillantes, creadoras... Pero también mujeres de su tiempo. Algunas tuvieron que esconder su talento, otras comprobar cómo se quedaba en la sombra, otras disfrutaron de la libertad en otros países...

En escena Maite Redín y Nerea Bonito darán voz a la historia de estas mujeres. Sus vivencias, sus emociones. El humor, la emoción, la complicidad se darán la mano con la música coral para contar una historia de mujeres de ayer y de hoy.

Tdiferencia es una compañía de teatro con una larga trayectoria en producción de comedias, espectáculos musicales y creación de obras de teatro con temática de igualdad de género. Por eso no podían ser otras sino Adriana Olmedo y Maite Redín quienes dieran voz y luz a la historia que hay tras las mujeres compositoras de estas obras.

Un texto que emociona, divierte y complementa de una manera estupenda el concierto de la Coral Barañáin. Os invitamos a disfrutar, a reír, a emocionarnos con la música y la historia de estas mujeres con dos bemoles.

Coral Barañáin

Coral Barañáin pertenece a una nueva generación de artistas que orgullosos de su pasado son capaces de crear en cada proyecto y en cada concierto la vivencia de un momento mágico y apasionante que permanece en la cabeza, el corazón y la piel de quien se acerca a verlos y escucharlos.

Con la música coral como base, este grupo ecléctico e intergeneracional posee el don de ofrecer cada temporada un nuevo y sorprendente espectáculo en el que se combinan con criterio, pero sin complejos diferentes estéticas, formatos y ubicaciones.

Siempre atentos a las nuevas composiciones, descubriendo repertorios desconocidos, provocando a los compositores nuevas creaciones, pero siempre agarrando de la mano a la gente, sin alejarnos del latido de la vida diaria.





Actividad de Mediación

Hagamos que la magia de este espectáculo vaya más allá del escenario, que el público de tu localidad se implique... ¿No sería precioso que hubiera un trabajo colaborativo entre coral Barañáin y la coral de tu localidad? ¿No sería emocionante que el público se sorprendiera al descubrir que a su lado sus amigos, sus familiares, empiezan a cantar una de las canciones....? Tdiferencia y Coral Barañáin sabemos lo importante que es que el público se sienta parte del hecho teatral, se implique. Lo necesario que es para crear y fidelizar públicos, para compartir y hacer participativa la cultura. Por eso os proponemos esta acción de mediación gracias a la cual se trabajará con la coral de vuestra localidad para preparar una canción.

Juntos haremos que esto sea más que un espectáculo: vivir una experiencia.



www.tdiferencia.com

Maite Redín 607 92 95 82
Adriana Olmedo 600 63 97 94